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Association des parents d'élèves (APÉ) de l’École Au-Cœur-de-l’Île 
566 Linshart Road Comox (C.-B.)  V9M2K8, Tél : 250-339-1848  

  

 

Procès-verbal de la réunion mensuelle de l’APÉ 

Jeudi 14 mars 2024 à 18 h 30 

Rencontre à l’école en personne 
 

Présents : Valérie Granzotto, Rebecca Barton, Katherine Kohen, Geneviève Pellerin, Mélanie St. 

Pierre, Jacinda Flynn, et Anne Teyssier 

  

 

Item  Discussion  Action Requise  

Suivi  

1 Mot de bienvenue et reconnaissance territoriale effectuée par Valérie. 
Rebecca propose d’ajouter le texte de la reconnaissance à chaque ordre 
du jour pour que tout le monde puisse le lire. Suivi par Anne 

Ajout du texte de 

la 

reconnaissance 

aux prochains 

ODJ 

2 Ajout de points à l’ordre du jour : 
- Financement camp de leadership des 8e 
- Suivi Food Safe 

 

3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Katherine propose l’adoption de l’ordre du jour et Mélanie seconde. 
Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 31 janvier 2024  
Mélanie propose l’adoption du procès-verbal et Rebecca seconde. 

 

4 Points de la direction : 
- Camp des 8e. L’APÉ propose un financement comme l’an passé. 

Suivi par Rock pour le montant. 
- Camp des 9e. Éclaircissement avec Vjeida quant au montant pour 

savoir si sa 2e demande de financement est toujours d’actualité. 
- Camp à Bamfield en septembre pour les 10, 11 et 12e; proposition 

de lancer des activités de collecte de fonds dès avril pour réduire 
le coût par élève (Thrifty Foods, recyclage des bouteilles). Cette 
sortie sera organisée tous les trois ans. 
 

Suivi par Rock 

pour le montant 

versé l’an passé 

pour le camp de 

leadership des 

8e. 

Suivi par Anne 

auprès de Vjeida 

pour le camp des 

9e. 



 

  2  

5 Points de l’APÉ à discuter avec la direction 

- Voyage en France : concerne seulement 2 élèves de l’école 
- Mur d’escalade : Mr. Jules finira sa formation début mai 
- Possibilité d’organiser une sortie scolaire l’année prochaine pour 

se rendre aux portes ouvertes du NIC. Peut-être trouver un moyen 
de communiquer les informations concernant la formation 
postsecondaire aux parents, car ils ne sont souvent pas au courant 
de ce qui se passe. Point à aborder plus généralement en lien avec 
le forum métiers/carrières. 

- Partage d’info de l’APÉ avec le personnel lors de leur rencontre 
mensuelle : Anne voudrait parler du forum carrières lors de la 
prochaine rencontre d’avril ou de mai. 

- Food Safe : l’école financera la formation pour les 10e qui seront 
en 11e en septembre. Laisser de côté pour l’instant. 

 

 

6 Rapport trésorerie 
- Trésorier absent, pas de rapport 
- Possibilité de création par Rock d’un fichier Excel représentant les 

demandes de financement acceptées cette année et l’année 
dernière pour pouvoir suivre l’évolution et connaître les classes 
qui ont déjà fait des demandes et celles qui n’ont rien demandé 
encore.  

Suivi par Rock 

 

7 Comité de levée de fonds et comité social 

- Fête du jardin le 25 février : événement réussi 
- Soirée vin et fromage le 12 avril, de 18h à 20h; dégustation prévue 

avec Beaufort, budget à voter, estimé à 2 000 $, dont 1 000 $ 
récupérés par la vente de billets. 

- Levée de fonds : graines : 65 $ de collecte 

 

 

 

8 Rapport du service de garde 

- Volonté d’offrir plus de places pour les services après l’école 

 

9 Rapport présidence 

- Quatre demandes de financement : 

1. 2 classes de 1 et 2e à Bowser : vote OUI 

2. 2 classes de M et M et 1 à Bowser : vote OUI 

3. 2e demande pour le camp des 9e : vérifier avec Vjeida le 

montant, vote OUI de principe, demande d’aide pendant 

le vin et fromage en échange 

4. 2 classes de 2/3 et 3, atelier d’art : vote OUI 

Suivi par Anne 

auprès de Vjeida 
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10 Prochaines réunions 

Prochaines réunions de l'APÉ le 2e jeudi de chaque mois à 18h30 : 

Possibilité de tenir la réunion plus tôt, vers 17h30. À confirmer auprès de 

l’exécutif et de la direction 

 avril : jeudi 11 

 mai : jeudi 9 

 juin : jeudi 13 
Les réunions auront lieu en personne à l’école. 

Suivi par Anne 

pour devancer 

l’heure des 

prochaines 

réunions du jeudi 

11 Tour de table et questions d’intérêt général 

- Bourse des finissants : Montant à vérifier dans le budget et 

détermination du nombre et du montant des bourses lors de la 

prochaine réunion. Peut-être former un nouveau sous-comité 

pour les bourses 

- Reformer le sous-comité secondaire pour le forum 

carrières/métiers 

Suivi de Rock 

pour vérifier le 

montant mis de 

côté cette année 

et le montant 

reporté de 

l’année dernière 

12 Ajournement  
Anne propose d’ajourner la réunion à 20h54.  À l’unanimité. 

 

 


